



蟹江小だより

蟹江町立蟹江小学校

第19号

令和7年9月26日

発行者：佐古達哉

ちがいは宝物 ～響かせよう！蟹江のハーモニー～

♪ 学校と家庭の「連携」を支えに…

夏のピークと比べると朝夕に涼しさを感じる日が少しずつ多くなってきました。そんな気候の変化に合わせるかのように、学校でもさまざまな活動が活発に行われています。

今週月曜の放課後には、先生方が運動会の練習で使用する「ライン引き」を行いました。祝日明けの水曜からは、学年ごとに分担をして始業前にラインの重ね書きして、各クラスや学年の運動会に向けた活動ができるように協力し合って場づくりをしています。

今週の月曜日には、5年生が「福祉実践教室」を実施しました。2つの体験活動を通じて、普段なかなか気付かない立場や視点について、考える機会になりました。



普段の授業や学校生活の中でも、さまざまな実習・発表・表現の活動が活発になっています。



こういった日頃の授業や活動の積み重ねの成果として、10月に「運動会」、12月と2月には「かっこ発表会」を実施する予定となっています。それまでの準備の中で、さまざまな困難や壁に子どもたちがぶつかることもあると思いますが、学校・家庭が連携をして支えていけるよう、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いいたします。